

## 7 Reflexiones

### ***Oídas en la asamblea de sol.***

Estos días hemos estado en la [acampada de la Puerta del Sol](#) y compartimos algunos de los apuntes que hemos tomado de lo escuchado en las asambleas y en las comisiones.

>> “Estoy tan cansado de ver a los representantes de los partidos políticos mayoritarios **procrastinar, posponer, dejar para más tarde, silenciar, escurrir el bulto**, dejar tanto y tanto para las generaciones del futuro, o sea nosotros”.

>> “Protestar en la calle es la mejor manera de expresar que esta democracia tiene que tener **presencia más allá de las urnas** y que necesita de una reforma en profundidad para que **todos y todas nos sintamos representados**”.

>> “Los pueblos árabes se han levantado para defender su derecho de elegir a sus representantes en las urnas, nosotros nos hemos levantado para decir que **eso no es suficiente**”.

>> “Estoy aburrida de que me decepcionen y de que no se pueda **exigir responsabilidades**”.

>> “Los grandes partidos **han dado la espalda a los trabajadores y las trabajadoras, no dan respuesta a los problemas sociales más acuciantes**, por eso no para de incrementarse la desafección de la ciudadanía hacia los partidos políticos”.

>> “**Hemos dejado de callarnos, nos hemos juntado, hemos iniciado un movimiento**”

>> “Queremos un sistema fundamentado en la **solidaridad, el respeto a las diferencias, el pacifismo, la ecología, la igualdad, la participación**. Un sistema en el que todos nos sintamos **partícipes de las decisiones** que nos afectan”.

Fuente:

<http://www.canalsolidario.org/noticia/16-propuestas-y-7-citas-robadas-en-la-acampada-de-la-puerta-del-sol/26634>